

# すいか小規模保育園..... Vol.3

発行日/令和5年7月18日

7月にお友だちが増え、更に賑やかになっています。園児9名、職員7名です。よろしくお願ひします。暑くなってきたので、ベランダや園庭で、水あそびを楽しんでいます。熱中症に気をつけて、夏のあそびをたくさん経験していきたいと思ひます。

育てている野菜が採れはじめました。季節の野菜に触れ、毎日の生活に、生きる力と喜びを育むことも、大切にしたいと考えています。

## 地域との連携と交流の大切さ！

～結びつきが薄くなっている今～

### ☆幅広い世代の方々との交流☆

思いやりの心や、社会性を育むことにつながります。(散歩時の挨拶、畑の援助など)



### ☆園内とは違った環境にふれる☆

豊かな心や、新しいことを知ろうとする力の育成につながります。(どんぐりちゃんの交流、姉妹園の交流など)

### ☆地域で支え合い見守る☆

保護者の子育て不安の軽減や、子どもの健全育成につながります。



園庭で育てた野菜が育ち、好きな物を選んで収穫を楽しんでいます。水やりも頑張りました！

地域は、家庭とは違う考え方やきまりがあることに気付く、大切な場です。かかわりの中で、人間関係を広げ、社会性・協調性・思いやり・命の尊さなどが育まれていくと思ひます。

“お互いのことを知る、”ことからはじめ、出会いや交流を一つ一つ大切にしていきたいと思ひています。これからも、宜しくお願ひ致します。